Après Marseille, Aix-en Provence et le Club des Gentlemen, le réseau Altafémina vient d'inaugurer à Salon le Club Quest Provence. « Ce lancement confirme la belle mobilisation et le besoin d'engagement des femmes sur l'ensemble de notre territoire et marque le début de nos actions et notre prise de parole sur le territoire Ouest Provence, se réjouit Samah Ben Dhia, la présidente d'Altafemina. mouvement qui milite pour une « mixité performante. » C'est Emilie Espanet, senior transition manager dans le groupe CMA-CGM, qui est responsable de cette nouvelle antenne.